

庁議記録（令和3年4月27日開催分）

《その他事項》

◆LoGo チャットの試行運用について

（総務部）

当市の業務改善等を推進するため、新しいデジタル技術（業務用チャットツール）を試行運用し、その有効性を検証する。

LoGo チャットは、参加自治体間の情報交換・意見交換ができ、庁内では部局を超えたアイデア出しや情報共有が可能となる。

試行運用期間は、4月30日から6月30日で「他団体とのトークルームから情報収集」、5月17日から6月30日で「庁内でチャット」の予定である。

◆春の「花いっぱい運動」の中止について

（建設部）

新型コロナウイルス感染拡大により、4月26日に開催された「可児市花いっぱい運動推進委員会」において、春の「花いっぱい運動」を中止することが決定されたことを報告するもの。

また、令和3年7月開催予定の花壇コンクールも中止とする。

◆「麒麟がくる ぎふ可児 大河ドラマ館」のリニューアル開館について

（市長公室）

大河ドラマ館跡地を展示施設「明智荘の館」として整備し公開するもの。

可児市の歴史や地域資源などの魅力を紹介するとともに、全国の関係自治体と連携発信する。

開館日は5月16日（日）を予定している。